## Une rentrée en musique à Dupuy

(YA) Les 116 élèves du Pavillon de Dupuy ont vécu une rentrée toute en musique, le 30 août.

Celle-ci avait pour thème Partir sur une bonne note pour vivre en harmonie selon Danielle Leduc, enseignante et porte-parole du comité organisateur. «Chaque classe était identifiée par un instrument de musique», a-t-elle raconté.

Les professeurs ont d'ailleurs fait leur entrée dans la grande salle de l'établissement en formant une fanfare. L'auteur-compositeurinterprète Charlie Cool les a présentés. Il a, de plus, offert un spectacle d'environ une heure aux enfants ainsi qu'aux parents qui avaient répondu à l'invitation. Les enseignants y ont participé en interprétant Aimer d'amour, de Boule Noire. Mario Matte, directeur de l'école des Quatre-Cantons, a prononcé une allocution de bienvenue.

## Comité organisateur

Les enseignants et l'Organisme de participation des parents du Pavillon de Dupuy ont organisé conjointement l'activité spéciale qui a marqué la rentrée de l'année scolaire 2006-2007.

## Belle expérience pour Alain Doire

Alain Doire, de Beaucanton,

alias Charlie Cool, avoue avoir bien aimé y collaborer. «J'ai intégré des instruments à vent, à corde ainsi que les percussions, a-t-il fait savoir. J'ai interprété quelques-unes de mes compositions ainsi que des chansons de vedettes populaires comme Caïn et autres.»

L'un des moments forts de l'événement a été le train de l'amitié auquel tout le monde a été invité à participer. «Nous avons vécu une belle activité, de préciser M. Doire. En ce qui me concerne, c'était un défi intéressant que de réussir à capter l'intérêt d'enfants de la maternelle à la 6e année pendant une heure.»



Charlie Cool (à droite), invite ici les enfants à participer au train de l'amitié.